

BÜTZBERG | 21. - 23. APRIL 2017: «A D'BÜGA MUESCH HI GAH»



Achtzig Teilnehmer nehmen an der BÜGA 2017 teil

Jeder kennt den Werbespruch des bekannten Schweizer Möbelhauses digi. Dieser trifft auch auf die Bützberger Gewerbeausstellung 2017 zu: «A d'BÜGA muesch hi gah». An einer Informationsveranstaltung begründete OK-Präsident Stefan Krähenbühl, weshalb man vom 21. bis 23. April 2017 die BÜGA unbedingt besuchen sollte: Rund 80 Aussteller mit interessanten Angeboten und viele Attraktionen machen den Anlass zu einem besonderen Messe-Erlebnis.

Lange schien es, als würde 2017 in Bützberg keine Gewerbeausstellung stattfinden. Das Interesse beim einheimischen Gewerbe hielt sich in Grenzen. Doch das OK um Präsident Stefan Krähenbühl setzte sich mit grossem Engagement für den Anlass ein und rührte in den letzten Monaten nicht bloss kräftig die Werbetrommel, sondern versuchte, der BÜGA 2017

eine besondere Note zu verpassen. Das ist dem OK durchaus gelungen, wie der Aufmarsch an der Ausstellerversammlung gezeigt hat. Rund 60 Aussteller sind erschienen und konnten sich davon überzeugen, dass die Bützberger Gewerbeausstellung für Aussteller und Besucher ein spezielles Messe-Erlebnis bieten wird.

Mit Stolz verkündete Stefan Krähenbühl, dass die BÜGA 2017 rund 80 Aussteller aufweisen wird. Das Ausstellungsgelände befindet sich rund um die Mehrzweckanlage Byfang. Das OK rechnet an den drei Ausstellungstagen vom 21. bis 23. April mit rund 10'000 bis 15'000 Besuchern. Diesen wolle man nicht bloss attraktive Angebote an den diversen Ständen bieten, sondern auch viele zusätzliche Attraktionen und Erlebnisse. Erfreut zeigte sich Krähenbühl diesbezüglich, dass sich zahlreiche Dorfvereine dazu entschlossen haben, an der BÜGA



BÜGA OK-Präsident Stefan Krähenbühl konnte an der Ausstellerversammlung die stolze Zahl von 80 Teilnehmern verkünden. WALTER RYSER

mitzuwirken und einen Beitrag zu einem abwechslungsreichen Unterhaltungsprogramm beizusteuern.

Wertvolle Inputs von Urs Rickenbacher
Daneben sei es auch gelungen, Blau-

lichtorganisationen wie SRO, Polizei, Feuerwehr, Rega sowie den Feuerwehrverein für die Ausstellung zu gewinnen, die gemäss Krähenbühl für spektakuläre und interessante Einblicke in das Rettungs- und Versorgungswesen sorgen werden. Mit der Gastregion Grächen-St. Niklaus wird an der BÜGA auch eine Prise Ferien-Feeling vermittelt. Noch in der Detailplanung befindet sich momentan das weitere Rahmen- und Unterhaltungsprogramm, doch auch hier verspricht Krähenbühl einige Leckerbissen. Eine grosszügige Tombola (15'000 Lose) mit attraktiven Preisen sowie ein vielfältiges Gastronomie-Angebot runden das BÜGA-Programm ab.

Einen ersten Höhepunkt bildet die Eröffnungsfeier vom Freitag, 21. April um 16.30 Uhr, zu der zahlreiche Ehrengäste aus Wirtschaft und Politik eingeladen sind. Mit Festredner Urs Rickenbacher, CEO Lantal Textiles

AG, Langenthal konnte eine ausgewiesene Unternehmer-Persönlichkeit gewonnen werden. Rickenbacher wird die anwesenden Gäste und Aussteller zweifellos mit wichtigen Inputs und Erfahrungswerten zu den aktuellen wirtschaftlichen Herausforderungen, denen KMU's ausgesetzt sind, versorgen. Bereits heute steht für den 53-jährigen Elektro-Ingenieur Stefan Krähenbühl fest, dass die BÜGA 2017 mehr als eine gewöhnliche Gewerbeausstellung sein wird. «Wir wollen den Besuchern zeigen, wie das einheimische Gewerbe die aktuellen Herausforderungen meistert, welchen Mehrwert Kunden beim lokalen Gewerbe erhalten und nicht zuletzt wollen wir die Leute an der BÜGA auch kulinarisch, musikalisch und kulturell unterhalten und verwöhnen, getreu dem Motto der Gewerbeausstellung: «Chumm, lueg und gniess».»

ARTEXT/WAR